

Le 4/08/2024

Prière universelle

Nous sommes aujourd'hui la foule désireuse de la vraie vie... Implorons le Seigneur, pour nous-mêmes, et plus encore pour tous nos frères

- Pour toutes les personnes qui souffrent de la maladie, de la solitude ou de l'exil, afin qu'elles rencontrent dans leur traversée du désert le Dieu qui comble toute faim et toute soif.
Seigneur nous te prions.
- Pour que les jeux olympiques et le brassage des foules qu'ils suscitent fassent grandir le désir de bâtir la paix et que les invectives et la violence laissent place au dialogue et à la justice,
Seigneur, nous te prions
- Depuis jeudi dernier, nous avons épuisé les ressources renouvelables que la terre peut offrir sur une année ;
Aussi, pour que l'humanité progresse dans le partage et une plus grande sobriété
Seigneur, nous te prions.
- Pour nous-mêmes,
afin que notre célébration et notre vie quotidienne expriment notre foi et au Christ, Pain de vie
Seigneur nous te prions

Seigneur et Père de Jésus Christ, tu nous écoutes
et tu nous exauces bien au-delà de notre attente.

Accueille la prière de tes enfants.

Nous te le demandons à toi qui vis et règnes pour les s. des s.